
 
 
 

Fachklinik LAGO - kein Ehemaligentreffen im Jahr 2020 
 
 
Liebe ehemalige Rehabilitand*innen, 
 
leider wird es in diesem Jahr aufgrund der Corona-Pandemie kein Ehemaligentreffen in der 
Fachklinik LAGO geben.  
 
Wir Mitarbeiter*innen finden das sehr schade. Es ist für uns immer ein besonders schönes 
Ereignis, bei dem wir ein bisschen darüber hören können, wie es Ihnen im letzten Jahr er-
gangen ist. Deshalb hoffen wir sehr, dass es im nächsten Jahr wieder möglich sein wird, Sie 
zum Ehemaligentreffen einzuladen. Vielleicht haben einige von Ihnen ja auch Lust, uns eine 
Mail zu schicken und uns auf diesem Wege zu berichten wie es Ihnen geht? 
 
Wir wünschen Ihnen in jedem Falle alles Gute! 
 
Mit herzlichen Grüßen 
 
Das Team der Fachklinik LAGO 
 
 


